

Auslobung Heimatpreis 2020 Bewerbung ab jetzt möglich

07.08.2020

Die Kolpingstadt Kerpen lobt im Jahr 2020 erneut den von der Landesregierung NRW ins Leben gerufenen „Heimat-Preis“ aus. Er dient der Stärkung der Gesellschaft durch die Anerkennung und Förderung des ehrenamtlichen Engagements in Kerpen. Er soll Ehrenamt sichtbar machen und nachahmenswerte Projekte hervorheben. Denn: Heimat wächst von unten, in dem Menschen sich ehrenamtlich engagieren und damit Heimat für ihre Mitmenschen bewahren oder schaffen.

Daher lobt die Kolpingstadt Preise in Höhe von 3.000,-€ für den 1. Platz, 1.500,-€ für den 2. Platz und 500,-€ für den 3. Platz aus.

Wer wird gesucht?

Förderungswürdig wären analoge oder digitale Projekte, Angebote oder Aktivitäten von Vereinen, Einrichtungen oder Initiativen

1. die der Stärkung der lokalen Identität durch Erhalt oder Attraktivierung von identifikationsstiftenden Orten im Stadtteil (z.B. Denkmalpflege) dienen
2. die der Forschung, dem Erhalt, der Pflege der Stadtgeschichte dienen
3. z.B. aus dem Bereich des Sports, die der Stärkung des Gemeinschaftsgefühls dienen und Menschen mit und ohne Handicap, verschiedener soziale und kultureller Herkunft oder unterschiedlicher Generationen zusammenbringen
4. die dem Erhalt gewachsener, kultureller Traditionen oder des lokalen Brauchtums dienen
5. die dem Schutz und dem Erhalt der heimischen Tier- oder Pflanzenwelt dienen.

Bewerbungsende ist der 30. September 2020.

Wie werden die Preisträgerinnen und Preisträger bestimmt?

Eine Jury, bestehend aus Politikern der Fraktionen im Rat der Stadt Kerpen, Frau Dr. Kerstin Wolff, Leiterin der Bibliotheken Europagymnasium und Schulzentrum Horrem-Sindorf, sowie Bürgermeister Dieter Spürck als Schirmherr, sichten die eingehenden Bewerbungen und benennen die Preisträgerinnen und Preisträger.

Bewerbungsbögen sind erhältlich online auf der Internetseite der Stadt Kerpen oder unter 02237 – 58376.